## **SAINT-CYPRIEN**

VŒUX. 2 000 personnes ont assisté à la cérémonie des vœux du maire.

## « Saint-Cyprien, j'y suis tant attaché depuis l'enfance »

a cérémonie des vœux s'est tenue le samedi dernier au gymnase des Capellans. Plus de 2 000 personnes ont assisté à ce rendezvous dont de nombreux élus et parlementaires du département. La cérémonie a débuté par une vidéo rétrospective des activités de l'année écoulée. Le maire, Thierry Del Poso, est monté sur scène sur l'air de l'Estaca afin de montrer son soutien aux Catalans du sud.

Il a commencé son discours en soulignant l'attractivité grandissante de la commune. D'abord destination de vacances, la ville devient de plus en plus un lieu de résidence permanente. La qualité de vie à Saint Cyprien tient non seulement à son environnement mais également au bien vivre ensemble et au fort lien social. Le bénévolat est très dynamique sur la commune avec plus de 180 associations. Il a ensuite mis à l'honneur les délégués de quartier qui constituent un lien privilégié entre les habitants et la municipalité, des services municipaux et ceux



Le maire Thierry Del Poso a présenté ses vœux à la population devant plus de 2 000 personnes.

qui défendent et protègent la population. « C'est un privilège de pouvoir exercer ma fonction de maire à Saint Cyprien, commune à laquelle je suis tant attaché depuis l'enfance », a déclaré l'édile.

## ■ Mystère sur une candidature

Le maire a réalisé 6 000 rendez-vous individuels durant lesquels les Cyprianencs ont pu être écoutés et ont exposé leurs problèmes et leurs difficultés. Période préélectorale oblige, aucun projet n'a été exposé. Toutefois Thierry Del Poso a rappelé l'importance de voter : « Ce n'est pas qu'un droit mais un devoir! ». Thierry Del Poso a pour le moment laissé planer le doute quant à sa future candidature aux prochaines élections municipales.

Après le discours, les élus présents sont montés sur la scène pour chanter ensemble l'hymne national. Les acrobates des Estrelles del Sud ont réalisé un numéro de trapèze pour accompagner *La Marseillaise*.

La cérémonie s'est clôturée par un apéritif déjeunatoire animé par des démonstrations d'associations : Saint Cyp danse, Country danse Saint-Cyprien, Saint Cyp danse Méditerranée et Car-



dio danse Grand stade; suivies d'une animation musicale par le groupe Yellow moon.